



Kerstin Stadler präsentiert den Spendescheck mit der gesamte Familie: Max Dietrich, Angelina, Emilia-Frieda und Stephanie Bochnig

11.12.2020 11:48 CET

## MOOLOOLABAS Spende

MOOLOOLABAS ist kein Zungenbrecher, sondern ein innovatives Familienunternehmen im Bereich Beach-, Wassersport und Outdoor in Leipzig.

Das kleine Team von MOOLOOLABAS überlegte sich bereits im November, eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz zu starten.

Diese war sehr erfolgreich, denn stolze 1.000 Euro konnten zusammen getrommelt werden. Bei der Spendenübergabe vor dem Kinderhospiz am 9.

Dezember waren große und kleine Familienmitglieder dabei.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich für diese sehr willkommene Unterstützung bei MOOLOOLABAS *Blue n'Red* UG. Wir haben uns sehr darüber gefreut.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)